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Евгений Куйвашев провел личный прием граждан   

На встрече энтузиасты 
и юные спортсмены 
рассказали главе региона 
о перспективном виде 
спорта – роллер-хоккее

П
АВ

ЕЛ
 В

О
РО

Ж
Ц

О
В

108 детей-сирот 

одновременно 
получили жилье 
в Ревде в рамках 
программы, 
утвержденной 
Евгением Куйвашевым

Общая площадь полностью 
готовых к заселению квартир 
в новом девятиэтажном доме 
составляет 3,6 тысячи квадратных 
метров. Фонд жилищного 
строительства Свердловской 
области направил на их 
приобретение 192,7 миллиона 
рублей из регионального бюджета.

Девятиэтажный 
двухподъездный монолитный 
дом оснащен лифтами, в местах 
общего пользования установлены 
узлы учета тепловой энергии. 
В квартирах удобная планировка 
и современная отделка. «Цифра» добавит комфорта 

и безопасности
Евгений Куйвашев принял участие в работе IT-конгресса «Форум Будущего» 

Сергей РЫБАКОВ 

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ обсудил 
с участниками IT-конгресса 
«Форум Будущего», 
проходящего в эти дни 
в Екатеринбурге, современные 
отечественные разработки, 
созданные для повышения 
комфорта и безопасности 
городской среды. 

–  Сегодня на наших глазах 
технологии не просто заклады-
вают основу будущего. Сегодня 
мы этими технологиями живем 
в настоящем. В тех отраслях, где 
есть рост, он связан в первую 
очередь с внедрением цифро-
вых технологий. В моем лице, 
в лице правительства Сверд-
ловской области, представите-
ли IТ-сектора всегда найдут на-
дежного партнера для продви-

жения продуктов и развития 
компаний, – отметил Евгений 
 Куйвашев.

В числе разработок – систе-
ма видеонаблюдения, содержа-

щая аналитические модули на 
основе искусственного интел-
лекта. Она в том числе позво-
ляет отслеживать работу раз-
личных городских служб, сле-

дить за безопасностью в местах 
массового пребывания людей.

Отечественная разработка 
для туристической отрасли  – 
интерактивные антивандаль-
ные стойки. Они содержат ин-
формацию о знаковых объек-
тах, помогают познакомиться 
с афишей ключевых событий 
и другой полезной информа-
цией.

Также на полях форума гу-
бернатор Евгений Куйвашев и 
президент АО «ЭР-Телеком Хол-
динг» Андрей Кузяев заклю-
чили соглашение о намерени-
ях по реализации программы 
«Цифровая экономика Россий-
ской Федерации». Документ 
предполагает сотрудничество в 
реализации указов Президента 
России, направленных на раз-
витие телекоммуникационной 
инфра структуры 

Сергей РЫБАКОВ 

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
провел личный прием граждан 
в штабе общественной 
поддержки партии «Единая 
Россия». Итогом общения 
главы региона с жителями 
стал ряд поручений, данных 
органам региональной 
и муниципальной 
власти. В частности, будет 
масштабирован опыт создания 
инфраструктуры для роллер-
хоккея. 

О новом для нашей стра-
ны виде спорта – он включен 
во всероссийский реестр видов 
спорта несколько лет назад – 
главе региона рассказали екате-
ринбуржцы Сергей Мингалёв и 
Игорь Носов. В этом году коман-
да по роллер-хоккею из Екате-
ринбурга заняла второе место 
на чемпионате России – первом 
официальном первенстве стра-
ны, которое прошло под эгидой 
Минспорта РФ, и выиграла пер-
вый международный турнир, 
который проходил в Москве. 

До сих пор юные уральские 
спортсмены проводили трени-
ровки по роллер-хоккею на не 
совсем приспособленных пло-
щадках. При этом корт для за-
нятий этим видом спорта дол-
жен соответствовать особым 
требованиям. Прежде всего –
иметь специальное нетравмо-
опасное покрытие. 

Теперь в Екатеринбурге бу-
дут созданы все необходимые 
условия для команды по рол-
лер-хоккею. В рамках город-
ского проекта «Спорт в каж-

дый двор» в 2024 году будет по-
строена специальная площад-
ка. По словам министра физ-
культуры и спорта региона Ле-
онида Рапопорта, проект этой 
площадки в перспективе бу-
дет применяться и в других му-
ниципалитетах, прежде всего 
там, где нет круглогодичных 
ледовых арен. 

Полную версию 
материала читайте
на сайте 
облгазета.рф

Вопросы 
решаются в диалоге  

На форуме были представлены технологии, которые во многом 
будут определять качество жизни россиян уже в ближайшее время

2,1 миллиона 
рублей 

в 2023 году получили 
в виде подъемных 
на обзаведение 
хозяйством 12 молодых 
специалистов, 
работающих в девяти 
аграрных предприятиях 
области

В 2024 году по решению Евгения 
Куйвашева возможность 
получить господдержку 
появится не только у молодых 
специалистов, работающих в селах 
и деревнях, но и в поселках 
городского типа, а также в городах 
с населением до 50 тысяч 
человек. Размер единовременной 
выплаты сотруднику с высшим 
образованием составляет 
200 тысяч рублей, со средним 
профессиональным 
образованием – 150 тысяч рублей. 

Почти 45 000
свердловчан получили 
газ по президентской 
программе

Жители более 15 тысяч 
частных домов уже получили 
газ благодаря реализации 
в регионе программы социальной 
газификации. По информации 
главы минЖКХ  Николая 
Смирнова, с жителями региона 
заключены более 57,4 тысячи 
договоров на догазификацию, 
к более чем 32,15 тысячи домов 
уже построены газовые сети для 
последующего подключения. 

По решению Евгения 
Куйвашева на непосредственное 
подключение дома 
предоставляется субсидия 
из областного бюджета. Сумма 
компенсации составляет 
от 100 до 250 тысяч рублей.
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